
議長の発言内容 

※下線部が音声の途切れている議長発言内容 

 

【消費者団体連絡協議会】（1:57:06～1:57:10） 

今日のところは了解いたしました。ありがとうございます。 

 

【議長の発言】（1:57:11～1:58:48） 

（廃炉のゴールが何かは）分かりにくくて、説明しにくい部分ではあ

ると思うんですけども、ロードマップでどこまで定義されていて、ど

こまで進んでいるかを、遅れもあってもよいので、説明いただけると

よいかと思います。ロードマップの中には更地にするところまでは

書いてないですよね。それから燃料取り出しも最終的にどの程度取

り出していくのか定義されていないと思うんですけども、その辺を

わかりやすく説明されるとよいのかなと思います。 

私のほうから１つだけコメントです。ALPS のフィルターのトラブ

ルとかですね、いくつか保守に関するトラブル事例が報告されまし

た。（廃炉作業では初めて使うシステムが多いので）やむを得ないこ

とだと思うのですが、プランを立ててチェックしてその結果に基づ

いて また改善していくという PDCA サイクルを生かしてしっかり

進めていただきたいと思います。今回みたいなトラブルはそれで解

決できる問題だと思いますので、その結果をしっかり県民の方に説

明を言っていただくことで東電としての姿勢というのが分かっても

らえるのではないかと思いますので、よろしくお願いします。 

 

 

 


